

ABSTRAK

Fitriani syamal. 2019. Hubungan Dukungan Sosial Keluarga dengan Kesiapan Menikah pada Wanita Tahap Dewasa Awal. S1. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Setiap pasangan yang menikah pada dasarnya ingin memiliki keluarga yang harmonis agar terhindar dari perceraian. Fenomena yang terjadi di Kota Pariaman adalah angka perceraian pada tahun 2017-2018 meningkat dari sebelumnya, hal ini disebabkan karena kurangnya kesiapan pasangan untuk menikah. Kesiapan seseorang dalam menjalani kehidupan pernikahan merupakan salah satu hal penting untuk membentuk keluarga yang bahagia. Tingkat kesiapan diri individu untuk menikah dipengaruhi oleh beberapa faktor, salah satu faktor yang sangat berperan penting adalah dukungan sosial. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengkaji, 1) bagaimana kesiapan wanita dewasa awal untuk menikah, 2) bagaimana dukungan sosial keluarga terhadap kesiapan wanita dewasa awal untuk menikah, 3) bagaimana hubungan antara dukungan sosial keluarga dengan kesiapan menikah.

Jenis penelitian ini adalah kuantitatif dengan metode deskriptif korelasional untuk mencari hubungan antara dukungan sosial keluarga dengan kesiapan menikah. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data interval. Penelitian ini dilakukan di Kecamatan Pariaman Timur Kota Pariaman dengan jumlah subjek penelitian 30 orang wanita tahap dewasa awal yang akan menikah. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket, skala yang digunakan dalam penelitian ini adalah skala *likert*. Pengolahan data dengan menggunakan bantuan program komputer dan *SPSS* versi 20.00.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) dukungan sosial keluarga berada pada kategori sangat tinggi, 2) kesiapan menikah pada wanita tahap dewasa awal juga berada pada kategori sangat tinggi, 3) terdapat hubungan yang signifikan antara dukungan sosial keluarga dengan kesiapan menikah yang besar nilai koefisien korelasi antara variabel adalah 0,502 dengan nilai signifikan sebesar 0,005. Artinya semakin tinggi dukungan sosial yang diperoleh dari keluarga maka akan semakin siap individu untuk menikah. Begitupun sebaliknya semakin rendah dukungan sosial yang diberikan oleh keluarga maka semakin kurang persiapan individu untuk menikah. Dapat disimpulkan bahwa dukungan sosial keluarga memberikan dampak yang positif terhadap kesiapan menikah pada wanita tahap dewasa awal di Kecamatan Pariaman Timur Kota Pariaman.

Kata kunci: dukungan sosial keluarga, kesiapan menikah.